

KABARETT

„Die Demokratie ist für den Hugo“



© Markus Pausch

Freitag

19. September
20.00 Uhr

Seekirchen
Kulturhaus Emailwerk

Eintritt: VVK € 19,- / € 13,30*

AK € 21,- / € 14,70*

* Menschen in Ausbildung, Menschen mit Beeinträchtigung und deren eingetragene Begleitperson, Zivil- & Präsenzdienler (nur mit gültigem Ausweis)

FH-Prof. Mag. Dr.
Markus Pausch
Politikwissenschaftler

Warum finden vereinfachende populistische Antworten und Parteien so starken Zulauf? Der Salzburger Politikwissenschaftler und Demokratieforscher Dr. Markus Pausch schlüpft in die Rolle des Kabarettisten, um Fragen wie diese zu beleuchten.

Dem einstündigen Kabarett mit „Hugo Valerian“ unter Einbeziehung des Publikums folgt eine Diskussion über das Gesehene und die Sichtweisen des Publikums zum aktuellen Stand des Politischen.

Ticket-Vorverkauf: www.emailwerk.at

Eine Kooperation von Kulturverein Kunstbox Seekirchen und Salzburger Bildungswerk Seekirchen im Rahmen des Jahresschwerpunkts „Mitdenken - Mitreden - Mitgestalten“ im Salzburger Bildungswerk. Als „Green Event“ ersuchen wir um umweltfreundliche Anreise.

Mag. Hans Holzinger Bildungswerkleiter
Bgm. Konrad Pieringer Vorsitzender



GREEN
EVENT



LAND
SALZBURG

kunstbox salzburgerbildungswerk.at | 2025